

Klettern rund um die Rohnspitze

Zur traditionellen Klubbtour „Rund um die Rohnspitze“ am 6.7. trafen wir uns typisch am Parkplatz zum Nassen Grund. Mit Gedenken an Kuno und seinem Brauch von Sekt am Morgen zum Geburtstag der Rohnspitze, konnten wir so gleich den Kater vom Vorabend verscheuchen.

Da hatte nämlich der Jens zu sich nach Hause eingeladen. Ohne spezielle Vorahnung kamen viele Rohnspitzer zu ihm in den schönen Garten, um unter anderem Fußball WM zu schauen. Dem einen oder anderem Aufmerksamen war bereits ein neues Türschild aufgefallen, allerdings blieb da noch peinliche Zurückhaltung („Hab ich was verpasst?“). Doch dann lüftete Jens mit seiner Simone die Überraschung: „Wir haben geheiratet!“ Und so wurde es eine super Sommernacht.

Die Rohnspitze nicht direkt im Blick, aber mal ein anderes Ziel in der Nähe wäre gut, und natürlich für alle was zu klettern. Die Wahl fiel auf die Cocktail-Früchte, klingt erfrischend oder? Naja die Lorenzwand ist volle Südseite, aber mit dem Wind ließ es sich aushalten. Natürlich wurde bei den über 30° auch vor Schulterriss nicht halt gemacht.

Es wurden sämtliche gängigen Wege in langen Sicherungsketten abgehakt und die Kinder vergnügten sich am Wandfuß. Die Stimmung war ausgelassen und am Ende gabs noch nacksche Ärsche in der Kirnitzsch zu sehen. Guter Tag!

Danke euch, Fele







